



Erfolgreiches Wochenende liegt hinter uns!

Die Voltigiergruppen des TuS Essenrode bereiteten sich in den letzten Wochen intensiv auf eine neue, spannende Saison vor. Das erste Ziel im Jahre 2014 lautete Hannover.

Die jungen Voltigierer des TuS zeigten in diesem Turnier nicht nur zusammen in der Gruppe ihr Können, sondern auch im Einzelwettkampf starteten drei Voltis. Die besondere Herausforderung beim Einzelvoltigieren liegt darin, dass die Pflicht im Galopp geturnt wird und nur die Kür im Schritt gezeigt wird.

In einem starken Feld überzeugten die Einzelvoltigierer Kira, Lilly und Angelina und konnten sich über einen vierten, fünften und sechsten Platz freuen.



Die Gruppe, in der sechs von zehn Kindern das erste Mal Turnierluft schnupperten, belegte einen hervorragenden 5.Platz. In der Gruppe voltigierten erfolgreich Lilly, Kea, Anna, Katalin und Finja. Sowie Charlotte, Paula, Janne, Sophia und Malin.

Nach einem langen, ereignisreichen und vor allem erfolgreichen Tag, machten wir uns gegen Abend zufrieden, aber auch geschafft auf den Heimweg.

Foto: hinten v. l. Lilly,Kea, Katalin, Finja

Vorne v.I

Sophia, Paula, Janne , sowie Charlotte. Es fehlen: Anna und Malin